
OBJET : Candidature comme Administrateur ESN France

Aux associations du réseau,

Quatre ans dans le réseau, deux ans dans le bureau d’ESN France, un an dans celui d’Animafac,

deux ans à suivre le Comcom depuis sa création… ça fait des kilomètres de train pour réfléchir.

Le réseau grandit, développe des relations avec des partenaires variés et nombreux, et l’identité du

réseau ESN en France dans cet environnement est à développer. Affirmer le projet associatif prend de

plus en plus d’importance, tout comme le développement des chantiers européens qui assoient notre

position d’expert. 2017 est une année importante pour nous car nous aurons un anniversaire de poids

à fêter : 30 ans d’Erasmus ! Alors il va nous falloir affirmer cette position encore et encore. Ce sont les

axes dans les chantiers du CA qui m’intéressent.

Depuis décembre, je travaille dans une asso d’animation de réseau de l’Economie Sociale et Solidaire

et je me rends compte que ces problématiques sont aussi celles d’autres réseaux en dehors de la

sphère jeune et étudiante. Je nourris mon travail de ce que je découvre à ESN et réciproquement.

Comparer les problématiques de notre réseau jeune national et celle d’un réseau professionnel régio-

nal m’apporte un autre niveau de réflexion, j’espère bien continuer à développer cette idée.

Les chantiers autour de l’accueil des étudiants internationaux ou de la promotion de la mobilité inter-

nationale m’intéressent, mais je resterai impliqué du côté pratique (dessiner des affiches, c’est une

passion !). J’aime la partie opérationnelle des projets du réseau et je compte rester investi à travers

les comités, tant le comité communication que la G33k team. Mais la stratégie du réseau évolue et je

souhaite  continuer  à  travailler  sur  les  projets  développés  cette  année  d’un  côté,  participer  à  la

construction du projet associatif et l’identité d’ESN en France d’un autre.

Si un administrateur peut concilier les deux, alors pourquoi pas?

Pour ceux qui auraient des questions, y compris sur le fait que ma candidature arrive tardivement, je

vous invite à venir m’en parler.

Yoan Pompet aka Yoan Pom

Futur ex-VP Comm


